

Neue Alltagstracht

Weltkulturerbe-Region

Semmering-Rax präsentierte

die neue Alltagstracht beim NÖ Trachtenball in Grafenegg



Weltkulturerbe-Region
Semmering-Rax

www.region-semmeringrax.at



Am Freitag den 27. Jänner fand in Grafenegg der 6. NÖ Trachtenball statt, wo eine Delegation von der Weltkulturerbe-Region Semmering-Rax beim Auftanz der Bezirke teilnahm und dabei die neue „Semmering Alltagstracht“ vorführte. Dabei konnten die ca. 2.500 Ballbesucher aus allen Teilen Niederösterreichs die Besonderheiten der verschiedenen Trachten Niederösterreichs bewundern, nach dem Motto: „Wir tragen Tracht“. Von der Volkskultur NÖ wurden dabei besonders die neu entwickelten Trachten aus den verschiedenen Region hervorgehoben, wie auch die Alltagstracht Semmering.

Beim Auftanz mit dabei waren - aus der Region Semmering-Rax - aus der Gemeinde Breitenstein Herr Bürgermeister Engelbert Rinnhofer und Gattin sowie Vizebürgermeisterin Alexandra Prasch und Gatte, Herr GGR Joachim Köll mit Gattin aus Payerbach, der Gf. der LEADER Region NÖ Süd Martin Rohl und Volkskundlerin Maria Ströbl, Schneidermeisterin Margit Leeb-Kirnbauer und Partner, sowie die Managerin der Weltkulturerbe-Region Semmering-Rax Alexandra Farnleitner-Ötsch und Ehemann.

Eine gelungene und unterhaltsame Veranstaltung, die die gesamte Tradition und Volkskultur Niederösterreichs vereinte! Infos von dieser Alltagstracht Semmering findet man auch unter: www.region-semmeringrax.at und bei ausgewählten Schneidermeistern der Region, sowie bereits in Konfektion bei zwei namhaften Trachtengeschäfte der Region! Da diese Tracht grenzüberschreitend entwickelt wurde, findet man auch auf der steirischen Seite des Semmerings einige Schneidermeisterbetriebe, die auch diese Tracht anfertigen.

Stadtzeitung Gloggnitz 1/2017